
EXTRATO DE ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas,
mediante videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro
titular), reuniram-se os membros da CET: Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular),
Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente) e Karla Maria Rebelo Monteiro de
Almeida (membro suplente); e da secretaria executiva, Denilson de Santana Neves.
Ausente momentânea e justificadamente, a conselheira Mariana Pinheiro Fernandes
(membro titular). Ausente em período de férias, a conselheira Angela Maria de Lima
Nascimento (membro suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação da ata; 2. Informes; 3.
Deliberações: 3.1. Fechamento da escolha da nova pessoa para o Conselho; 3.2.
Fechamento da metodologia de apuração das denúncias de 2018 e de 2019; 3.3.
Redistribuição das atividades do ano entre os membros do Conselho. EXTRAPAUTA 3.4.
Resposta à consulta sobre o Comitê de Integridade. (...) Três. Deliberações. 3.1.
Fechamento da escolha da nova pessoa para o Conselho. Considerando a ausência da
conselheira Mariana Pinheiro neste encontro do colegiado, visto que ela deu as indicações
dos nomes para ocupar a vaga que ficará em aberto na Comissão, este assunto não foi
discutido, sendo ponto de pauta para a próxima reunião ordinária. 3.2. Fechamento da
metodologia de apuração das denúncias de 2018 e de 2019. Foram colocados no chat
da reunião os tópicos que serviriam para elaborar as mensagens via e-mail aos
denunciantes dos processos de 2018 e de 2019, convidando-os a participarem dos
encontros com a CET na semana que vem. Decisão: aprovada pelos membros
presentes. 3.3. Redistribuição das atividades do ano entre os membros do Conselho.
Este assunto não foi discutido, sendo ponto de pauta para a próxima reunião ordinária.
EXTRAPAUTA 3.4. Resposta à consulta sobre o Comitê de Integridade. Foi
apresentada pelo secretário Denilson Neves a resposta via e-mail para um estudante sobre
a análise das parcerias do Centro de Informática (CIn) pelo Comitê de Integridade (do qual
a Comissão de Ética faz parte), recomendando a consulta para a própria coordenação deste
comitê junto à Reitoria. Decisão: aprovada pelos membros presentes. Nada mais
havendo a tratar, eu, Denilson de Santana Neves, secretário executivo da Comissão de
Ética, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 24
de fevereiro de 2022.


